
令和４年度学校関係者評価 

春日部市立粕壁小学校 

 

＜教育活動について＞ 

・粕壁小学校の子供達はいきいきと学習している。 

・落ち着いて、意欲的に授業を受けている。 

・若い先生も多いが、熱心に教えている。 

・どのクラスでも、児童が一生懸命、授業に臨んでいる。 

・タブレットを積極的に活用していて素晴らしい。子供達みんなが使えるのが立派。 

・先生は「話を聞いてくれる」「がんばりやよさを認めてくれる」が多いのに、「学校は楽しいですか」

の設問で「どちらかといえばそう思う」が多いので「そう思う」がもっと増えるとよい。 

・校内音楽会の各学年の発表が素晴らしかった。全学年がそろって、保護者も見ることができてよ

かった。 

・アンケートで教師が根気強く取り組んでいると思っても、児童や保護者が根気強く取り組めてい

ないという評価になっている。このような乖離をコミュニティースクールで拾っていくことが必要。 

・６年生を送る会が素晴らしかった。 

 

＜学校運営協議会について＞ 

・粕小らしさを大切にしていきたい。 

・地域に強い人、学校に強い人など、学校運営協議会委員の持ち味を発揮し、提案できるとよい。 

・学校運営協議会は地域との橋渡しになる組織になるとよい。 

・粕壁小学校はすでに PTAや学校応援団などの組織がしっかりしており、粕壁小学校としての学

校運営協議会の運営はさらに話合いが必要。 

・地域の企業や商店等との協働ができるとよい。 

・ネグレクトや虐待、ヤングケアラーなど家庭の問題も増えており、学校の問題は多岐に渡ってい

る。学校運営協議会は多岐に渡る学校の問題を考え、議論し解決していけるとよい。 

 


